

Aus der Schulbehörde

Schulraumplanung Volksschulgemeinde Egnach Rückmeldungen aus dem Mitwirkungsverfahren werden geprüft

Mit der Schulraumplanung stellt die Behörde der Volksschulgemeinde sicher, dass Egnach auch in Zukunft gute Schulen hat, wo unsere Kinder gerne lernen. Nebst zahlreichen Rückmeldungen anlässlich der stattgefundenen Informations- und Mitwirkungsveranstaltung wurden weitere Mitwirkungseingaben zum Thema eingereicht. Die Rückmeldungen werden nun sorgfältig geprüft und fliessen in den weiteren Prozess der Schulraumplanung mit ein.

Der Volksschulgemeinde ist es ein grosses Anliegen, eine nachhaltige Lösung zu finden, die sowohl die Anliegen der Bevölkerung und der Schule als auch die vorhandenen Ressourcen berücksichtigt. Dieser Prozess nimmt mehr Zeit in Anspruch als ursprünglich angedacht. Die Schulbehörde legt grossen Wert darauf, dass diese Aufgabe mit der nötigen Sorgfalt ausgeführt wird. Für die kommenden Schuljahre sichern deshalb mobile Bauten den Standort Hegi.

Vielfältige Meinungen

Die Volksschulgemeinde Egnach freut sich über das rege Interesse und das Engagement der Bevölkerung anlässlich der Informationsveranstaltung vom 7. Juni 2023 sowie über die fünf zusätzlichen Rückmeldungen, die seither eingegangen sind. Diese betreffen sowohl die weitere Entwicklung am Standort Hegi als auch die gesamte Schulraumplanung. Das Mitwirkungsverfahren hat gleichzeitig die Vielfalt der Meinungen und Ansichten verdeutlicht. Die Volksschulgemeinde prüft diese Rückmeldungen sorgfältig.

Herausforderung Schulraumplanung

Mit der Schulraumplanung möchte die Volksschulgemeinde Egnach eine hohe Schulqualität sicherstellen und gleichzeitig zukunftstauglich investieren. Um die zukünftigen Bedürfnisse hinsichtlich Grösse, Funktion und Betrieb zu verstehen und vorherzusagen, ist eine gesamtheitliche Betrachtung über die gesamte Schulgemeinde nötig. Dabei sind neben den baulichen und finanziellen, insbesondere auch die pädagogischen Aspekte einzubeziehen. Diese vielschichtige Aufgabe erfordert eine gründliche Analyse und Planung.

Im Moment erarbeitet die Schulbehörde eine Machbarkeitsstudie: Auf der Basis des Berichts Schulraumstrategie 2040 (ERR Raumplaner AG) werden verschiedene Varianten durchgespielt und auf ihre Realisierbarkeit geprüft. Zudem fliessen die eingebrachten Anregungen und Gedanken aus dem Mitwirkungsverfahren ein. Die Unterlagen zur Schulraumplanung und zum Mitwirkungsverfahren finden Sie auf www.schulenegnach.ch > [Schulraumplanung Bauprojekte](#)

Wir erwarten, dass die Resultate der Machbarkeitsstudie im Verlauf des nächsten Jahres publiziert werden können.

Mobile Bauten für Hegi

Raumverhältnisse am Schulstandort Hegi müssen dringend gelöst werden. Rasch muss eine andere Lösung für den Werkunterricht in Hegi her. Zudem ist Abhilfe gegen die zum Teil engen Platzverhältnisse zu schaffen. Um den Schulstandort zu sichern, hat sich die Schulbehörde für mobile Bauten entschieden. Damit können wir die drängendsten Probleme lösen und erhalten die erforderliche Zeit, um den Standort Hegi in die Gesamtschulraumplanung zu integrieren. Die mobilen Bauten würden auch für einen grösseren Umbau mit Raumerweiterung benötigt und sind somit gut investiertes Geld.

Schulbehörde